

E. W. Menn GmbH & Co. KG • Trift 8 • D -57271 Hilchenbach

Verhaltenskodex WAFIOS-Gruppe

Als verantwortlich handelndes weltweit agierendes Unternehmen haben wir Mitarbeitende, Kunden, Lieferanten, Innovationen und Qualität immer im Blick. Für uns spielen zufriedene Kunden, motivierte Mitarbeiter, Menschenrechte, Korruptionsprävention und ein nachhaltiger Umgang mit der Umwelt und den zur Verfügung stehenden Ressourcen eine entscheidende Rolle.

Klare Werte, gesellschaftliche Verantwortung und ethisches Verhalten prägen unseren Umgang mit unseren Mitarbeitern, Kunden, Lieferanten, Mitbewerbern, anderen Partnern und der Öffentlichkeit.

Der Verhaltenskodex stellt für die WAFIOS-Gruppe einen verbindlichen Orientierungsrahmen für die Umsetzung unserer Werte zur Verfügung und basiert auf den geltenden Gesetzen, internen Richtlinien und unserer Unternehmensrichtlinie. Er enthält die Werte, Prinzipien und Grundsätze, zu denen sich die WAFIOS-Gruppe als weltweit tätiges Unternehmen bekennt und auf denen unsere tägliche Arbeit beruht.

1. Für uns ist nur ein gesetzeskonformes Geschäft ein gutes Geschäft.
2. Bei uns haben Korruption und strafrechtliche Delikte keinen Platz.
3. Für uns ist die Sicherheit unserer Produkte und unserer Arbeitsabläufe selbstverständlich.
4. Wir pflegen einen fairen Umgang mit unseren Partnern und Mitarbeitern.
5. Wir achten die Würde und die individuelle Persönlichkeit jedes Menschen und lehnen jegliche Diskriminierung ab.
6. Nachhaltigkeit – Wir bekennen uns zu einem verantwortungsvollen und nachhaltigen Umgang mit der Umwelt und den natürlichen Ressourcen.
7. Wir schützen und stärken die Vermögenswerte und Geschäftsgeheimnisse unseres Unternehmens sowie unserer Aktionäre.
8. Wir fördern einen fairen Wettbewerb und lehnen wettbewerbsbeschränkende Maßnahmen ab.
9. Wir achten auf ordnungsgemäße und faire Beschaffungsvorgänge.
10. Wir pflegen eine offene und ehrliche partnerschaftliche Kommunikation und suchen den Dialog.
11. Meldeverfahren.

*Für weitere Informationen folgen Sie bitte dem nachfolgenden Link:
<https://www.wafios.com/ueber-wafios/verhaltenskodex-wafios-gruppe>

Code of Conduct of the WAFIOS Group

As a multinational engineering company operating responsibly, we are mindful of employees, customers, innovations, and quality at all times. Satisfied customers, motivated employees, human rights, prevention of corporate corruption and a sustainable approach to the environment and the resources that are available to us play a key role in this context.

Clearly defined values, social responsibility, and ethical conduct determine how we deal with our employees, customers, suppliers, competitors, other partners, and the public at large.

The Code of Conduct provides a binding orientation framework for the WAFIOS Group for the implementation of our shared values. It is based on applicable laws, internal and corporate guidelines. The Code of Conduct illustrates the values and principles that the worldwide operating WAFIOS Group vows to respect and on which our day-to-day work is based.

1. We believe that only a company that operates within the law can be a good company.
2. Corruption and criminal behavior have no place in our company.
3. We consider the safety of our products and our work procedures to be a matter of course.
4. We nurture a fair working relationship with our partners and employees.
5. We respect the dignity and the individuality of every person and do not tolerate discrimination of any kind.
6. Sustainability - We are committed to ensuring a responsible and sustainable approach to the environment and to natural resources.
7. We protect and strengthen the assets and secrets of our company and of our stockholders.
8. We promote fair competition and reject anticompetitive measures.
9. We pay close attention to proper and fair procurement processes.
10. We encourage open and honest communication based on partnership and engage in dialog.
11. Reporting procedure.

*For further information, please have a look to the following link:
<https://www.wafios.com/en/about-wafios/code-of-conduct-of-the-wafios-group>